

Rekapitulasi Via Twitter Bulan Juli 2021

No	Pertanyaan	Tanggal	Tanggapan
1	min, s1 ekonomi akuntansi sama s1 akuntansi sama gak?	1 Juli 2021	monggo di cermati nanti kebutuhan pendidikan di formasinya apa... (maaf karena itu ranah tim verifikator)
2	Siang min mau tanya misalkan aku dari kota jogja dan pingin daftar diinstansi kota semarang bisa ga ? Jadi daftar lintas daerah gitu bisa ga terimakasih @bkngoid	1 Juli 2021	boleh saja
3	Hlo min, Yang kota semarang aksesnya tidak ada min, saya juga cari di web nya belum keluar pengumuman nya. Dan yang provinsi kira2 kapan ya min keluar?? mohon bantuan yaa admin	1 Juli 2021	terimakasih koreksinya, siap s cek, prov jateng ditunggu ya..
4	Assalamu'alaikum wr wb, kalo berdasarkan SE dirjen GTK no 1460 tahun 2021, 540 AKUNTANSI bisa masuk guru SMP & S1 Pendidikan Akuntansi bisa masuk guru SD , seperti itu tidak ya Min?	1 Juli 2021	terkait pppk guru kewenangan di kemendikbudristek

5	<p>Utk tes SKD di serahkan ke kab/kota stempat apa tdk min.? Bocoran infonya dong</p>	1 Juli 2021	sabar ya lg pengumuman pendaftaran
	Siap min		
6	<p>Hlo min, Yang kota semarang aksesnya tidak ada min, saya juga cari di web nya belum keluar pengumuman nya. Dan yang provinsi kira2 kapan ya min keluar?? mohon bantuan yaa admin</p>		sabar ya blm keluar
	<p>hihihi iyaa nih, yg kota semarang juga min, aksesnya belum ada, berita terakhir di web pemkot semarang juga tanggal 29juni lalu... Ditunggu ya min...banyak temennya ini yg nunggu</p>	1 Juli 2021	
7	<p>selamat sore admin mau tanya, untuk kualifikasi s1 epidemiologi, apakah memang ada jurusan s1 epid atau untuk s1 kesmas peminatan epidemiologi? Terimakasih :)</p>		blm tahu ya nanti kalau diumumkan... cek kebutuhan pendidikannya

	Baiklah terima kasih min, galau takut salah kalo pilih s1 epidemiologi, soalnya saya s1 kesehatan masyarakat peminatan epidemiologi	1 Juli 2021	itu kewenangan di verifikasi seleksi administrasi
8	Jateng masih lama ya min?	1 Juli 2021	sabar lagi disiapkan
9	Tumben bgtbpemprov jateng lama ngga segera upload formasinya	1 Juli 2021	sabar nggih teman mimin msh bekerja menyiapkan
10	Min, kalau di lowongan itu S1 bahasa dan sastra Indonesia, tapi saya lulusan S1 Pendidikan Bahasa dan sastra Indonesia, apakah bisa? @bkdjatengprov	2 Juli 2021	biasanya di formasi ada syarat pendidikan yang bisa masuk maka harus sesuai yg disyaratkan
11	Tadi error link nya pas di klik.. Utk masing2 kabupaten Minahasa.. Smoga ini udh jadi ya	2 Juli 2021	kabupaten minahasa di prov jateng tidak ada
12	min untuk formasi ahli pertama satpol pp boleh berkacamata gak ? dan ada syarat gak untuk gigi misal gak boleh berlubang dll ? mohon dijawab ya min makasih.	2 Juli 2021	monggo dicermati syarat - syaratnya
13	Min pertanyaan lama nih, saya lulusan s1 ekonomi islam dg gelar SE, bisa tidak ya daftar formasi s1 ekonomi	2 Juli 2021	maaf mbak sis kewenangan tim verifikasi ya... biasanya diperlukan pencermatan oleh tim

14	Min, mau tnya dong. Untuk lulusan s1 pend matematika bisa ikut formasi guru kelas sd kah? Aku di dapodik masuknya guru kelas itu min, mohon dijawab ya min,	2 Juli 2021	baca permenpan 28 th 2021 pendaftaran guru pppk semua dari pusat yg menangani
15	Moho maaf min, dapodik saya kan ikut di SMA, apakah bisa memilih formasi dari pemkab (SMP)?	2 Juli 2021	monggo dibaca aturannya permenpan 28 tahun 2021
16	Formasinya sepertinya belum dirilis nggih min?	2 Juli 2021	belum sabar ya, ntar kalo sdh pasti di share
	Siap min... sabar menunggu info darimu sambil tetap di rumah saja		
17	Formasinya sepertinya belum dirilis nggih min?	2 Juli 2021	belum sabar ya, ntar kalo sdh pasti di share
	Siap min... sabar menunggu info darimu sambil tetap di rumah saja		oc tetep Jaga Protokol Kesehatan Ya... Eling Ngelingke PROKES biar sehat dan bisa ikut tes
18	Min pakai Transkrip Nilai Pengganti bisa gak? Soalnya yg asli Hilang	2 Juli 2021	bisa
19	Brti guru SMK/SMA tdk bisa daftar di satuan pendidikan SMP atau SD ya min?	2 Juli 2021	monggo dicek di twit mimin sdh di share regulasi, shg nanti jadi cerah dan jelas
20	Admin tanya dong, kalau di formasinya sosial politik apakah lulusan ilmu politik bisa daftar? Terimakasih mohon dijawab	3 Juli 2021	maaf mas bro kewenangan di tim verifikasi berkas, kalau ada yg sesuai jurusan anda lebih baik, karena penamaan jurusan yg banyak, memerlukan diskusi & konsultasi kesesuaian yg disyaratkan

	<p>untuk swa foto dan pas foto boleh menggunakam kacamata tdk ya ? Karna sehari hari saya pakai kacamata. Maturnuwun</p>		<p>pendapat mimin sich ngak terlalu prinsip, namun sebaiknya data yg dikirim sama, seandainya pas foto kapai kacamata ya selfi pakai</p>
21	Terima kasih informasinya min	3 Juli 2021	
22	<p>Mohon maaf mau tanya untuk PPPK guru apakh disetiap instansi kontrak kerjanya berbeda?soalnya ada yg 5 tahun ada juga yg hanya 2 tahun.mohon pencerahannya</p>	3 Juli 2021	<p>kontrak kerja nanti tergantung usia diterima sampai dg pensiun, maksimal 5 th (kalau tidak salah) dan seterusnya peninjauan kembali, sesuai peraturan yg Per UU an yg ada</p>
23	<p>Maaf mau tanya, untuk pendaftaran pppk guru yg gelombang tes ke-2 itu harus sesuai domisili. Domisili yg dimaksud aoakah domisili sesuai KTP atau domisili lokasi (sekolah) kerja. Tks</p> <p>Maksud poin 8 b nomor 3 itu domisili ktp atau domisili sekolah ya.</p>	4 Juli 2021	<p>pentunjuk teknisnya monggo di cek di permenpan no 28 th 2021 dan kepmenpan sy sdh kami share</p>
24	sudah 4 hari lho min, kenapa belum buka cpns provinsi jawa tengah?	4 Juli 2021	Sabar
25	<p>Min mau nanya misal saya S1 sejarah ikut formasi D3 sejarah, apakah secara administrasi masuk?</p> <p>Terima kasih min</p>	4 Juli 2021	<p>he he mboten</p>

	<p>mohon maaf min ijin bertanya, jika sudah menikah namun belum pisah KK dengan orang tua sehingga status di ktp belum berubah, ketika pengisian data lebih baik diisi “kawin” apa “belum kawin”? Apakah lebih baik diisi sesuai ktp atau bagaimana ?</p>		<p>monggo kerso... yg penting bisa masuk</p>
26	<p>Baik, terima kasih min. Semoga sehat selalu</p>	<p>3 Juli 2021</p>	
27	<p>Oiya min saya S1 Ilmu Sejarah, nah gelar akademik saya S. Hum (Ilmu Budaya), misal saya ingin daftar formasi S1 Ilmu Budaya apakah secara administrasi masuk?</p>	<p>3 Juli 2021</p>	<p>bukan ranah mimin ya itu kewenangan verifikasi administrasi</p>
28	<p>mohon informasi, kalau mau ijin belajar apakah kita harus mengajukan permohonan ijin belajar terlebih dahulu atau menunggu surat keterangan diterima oleh Perguruan tinggi... Terima kasih..</p>		<p>infomasi di web http://bkd.jatengprov.go.id menu layanan wonten bpk monggo mampir</p>
	<p>Terima kasih</p>	<p>4 Juli 2021</p>	

	<p>Mohon maaf mau tanya untuk PPPK guru apakh disetiap instansi kontrak kerjanya berbeda?soalnya ada yg 5 tahun ada juga yg hanya 2 tahun.mohon pencerahannya</p>		<p>kontrak kerja nanti tergantung usia diterima sampai dg pensiun, maksimal 5 th (kalau tidak salah) dan seterusnya peninjauan kembali, sesuai peraturan yg Per UU an yg ada</p>
	<p>Terima kasih infonya..berrti klo usia masih jauh dari usia pensiun masih bisa diperpanjang terus?apakah harus tes ulang apa perpanjangan nya lewat penilaian kinerja?</p>		<p>krn PPPK adalah hal baru ikuti saja perkembangan aturannya silahkan dibaca PP No 49 tahun 2018</p>
29	<p>Terima kasih banyak infonya sangat membantu sekali</p>	4 Juli 2021	
30	<p>Dear admin, salam sehat. Saya mau tanya. Data di dapodik saya masuk di pemerintahan Jawa tengah. Tetapi saya ingin melamar di instansi kota gimana bisa gak ya ? Dan kalau sdh terlanjur klik di pendaftaran tahap 2 pilih instansi kota apkah akn mergkan? Soalnya yg prov blm keluar</p>	4 Juli 2021	<p>baca regulasinya permenpan 28 th 2021 ikuti tweet kami yg lalu</p>
31	<p>Pppk utuk kemenag ada gak pak?</p>	4 Juli 2021	<p>pppk guru kewenangan kemendikbud nggih (Kemenag tanyakan kemenag)</p>
32	<p>PPPK non guru ada enggak Bos?</p>	4 Juli 2021	<p>ada pengumuman blm release</p>

	<p>Ijin min. Utk formasi statistisi sesuai pengumuman walikota semarang (lampiran II No.33) kok tidak muncul di sistem sscasn ya? Padahal sudah input jurusan pendidikan yg sesuai dg pengumuman walikota tsb. Terimakasih. Cc. @bkppkotasmg</p>		<p>monggo kewenangan @bkppkotasmg</p>
33	<p>matursuwun min, semoga @bkppkotasmg segera memberikan jawaban</p>	5 Juli 2021	
34	<p>Termasuk sekda kabupaten Pekalongan min?(Pelantikan sekda Jateng)</p>	5 Juli 2021	mboten beda nggih
35	<p>min jangan bikin kita lama menunggu ya(Pengumuman CPNS Jateng).. nanti kita kita rindu.. kata dilan rindu itu berat min...hehe</p>	5 Juli 2021	iya mimin belum dapat mandat...
36	<p>Min swafoto sama pas foto sama boleh gak min ?</p>	7 Juli 2021	<p>Maaf mimin. Menu pendaftaran akun tidak bisa dirubah. Yang diupload pas foto bukan selfie. Semoga tidak apa ya mimin. Berharap bisa dimaklumi karena yang diupload biat pendaftaran akun pas foto. Terima kasih mimin</p>

37	<p>Mohon ijin menanyakan format surat pernyataan instansi dan surat lamaran ada formatnya atau bikin sendiri ya? Mengingat diproses pengunggahan dokument kita tidak diberikan formatnya. Tks</p>		dicek dulu satu satu dibaca menu downloadnya
	Baik terima kasih	7 Juli 2021	
38	<p>Admin, izin bertanya Jika tidak ada formasi di sekolah tempat mengajar, apakah tidak bisa ikut tes di tahap 1</p>	7 Juli 2021	baca disini https://gurupppk.kemdikbud.go.id
39	<p>Min, di tempat mengajar sy tdk ada formasi untuk guru bahasa inggris, adanya bahasa asing. Apakah bisa dilamar oleh guru bahasa inggris? Tq</p>	7 Juli 2021	bu Baca dulu nggih sdh dikasih link nya lho, masa suruh bacain sekalian
40	<p>Izin bertanya, stelah pilih jenis formasi kenapa tidak bisa melanjutkan ke selanjutnya ya min?</p>	7 Juli 2021	helpdesk bro diaplikasi tersedia
	<p>Apakah memang tidak ada kualifikasi pendidikan di pengumuman CPNS tersebut, Min?</p>		Ya mesti ada lah ya.....

41	Untuk PPPK Guru, Min. Masih bingung karena tidak dicantumkan kualifikasi pendidikan. Apakah disesuaikan dengan dapodik saja	7 Juli 2021	ke sini ya https://gurupppk.kemdikbud.go.id
42	Min mau tanya kalo s1 daftar pake skl bisa gak ya formasi di pemda? Soalnya ada beberapa pemda mencantumkan tdk bisa pake skl tp ada beberapa jg yg tdk ada keterangan bisa dgn skl atau tidak	7 Juli 2021	mboten saged
43	min kalo tidak linier apakah tidak bisa mendaftar p3k? di kolom instansi tidak bisa diklik/dipilih	7 Juli 2021	ya gmn donk ketentuannya di https://gurupppk.kemdikbud.go.id
44	Min terkait guru bahasa asing bisa atau tidak diisi guru bahasa inggris tidak ada lho di link yg njenengan kirim	7 Juli 2021	sdh di cek link nya yg cermat ya
45	Sudah saya cermati ndoro, memang gak ada keterangan bahasa asing bisa tidak diisi bahasa inggris		monggo dilihat disini https://bkd.jatengprov.go.id/assets/download/KEBIJAKAN_GURU_BAHASA_ASING.pdf
46	Min tanya, persyaratan kayak min IPK berapa, surat lamaran/ Pernyataan diketik atau tulis tangan itu ada gak si, ada syarat toefl/enggak? Nyari2 belum ketemu. Terima kasih	7 Juli 2021	di cari tuh menu web paling kanan INFO CPNS2021

47	Min mau tanya , EMG fotonya miring gini ya ? Untuk buat akun	7 Juli 2021	https://helpdesk-sscasn.bkn.go.id
48	min saya mau tanya KTP saya Jawa Timur dan domisili saya di Jawa Barat, apakah saya bisa mendaftar CPNS di Jawa Tengah? Jika bisa apakah ada syarat tertentu? Terima kasih		silahkan
	Min maaf mau tanya lagi klo serdik dr SMA bisa ndak ambil formasi SMP ato SD guru kelas?	7 Juli 2021	PPPK guru sdh sedemikian rupa monggo baca2 di https://gurupppk.kemdikbud.go.id
49	ada g yg buat s1 TI tp ipk di bawah 3. . soalnya sy daftar kok d tolak trs gr2 ipk min hrs 3.00		ya kalau di bawah yg disyaratkan ya otomatis ditolak
	brarti jateng g nerima calon cpns yg ipk d bawah 3 ya. .sedih amat. .	7 Juli 2021	ya mohon maaf ketentuannya demikian dipengumuman
50	Min mau tanya, saya kuliah di prodi Arsitektur di fakultas Teknik dan ijazah saya sarjana arsitektur kalau dulu sblm 2018 gelar masih ST dan sekarang jadi S.Ars apakah boleh daftar di formasi S1 Teknik Arsitektur ?		yg penting nama Jurusan/Pendidikan, Gelar bisa berbeda
		7 Juli 2021	

51	<p>pak mau tanya di pemprov Jateng ada formasi S1Biologi/D3 Biologi dan saya kualifikasi y S1 Pendidikan Biologi apakah bisa melamar formasi tsb , mohon penjelasannya?</p>		<p>melamar bisa, sesuaikan syarat pendidikan yg disyaratkan (Pendidikan arahnya ke Guru) kecuali disyarat menyebutkan Pendidikan</p>
		7 Juli 2021	
52	<p>min mau tanya di surat lamaran bagian nama kualifikasi pendidikan pengumuman, apakah kualifikasi pendidikannya ditulis semua sesuai dengan yang ada dipengumuman ini atau salah satu saja?</p>	7 Juli 2021	<p>salah satu yg sesuai pendidikan yg kamu lamar</p>
53	<p>min, ini untuk info persyaratan yg lebih detail terkait CPNS Kab Magelang harus nanya kemana nggeh? belum nemu akun BKPP Kab Magelang soalnya, mohon bantuannya</p>	7 Juli 2021	<p>ah masa... cari web nya to</p>
54	<p>Kak mau tanya apahak untuk kab magelang ada pengumpulan berkas pendukung secara fisik selain scan berkas di sscasn?</p>	7 Juli 2021	<p>maaf kewenangan masing2 nggih cari diweb pengumumannya</p>

55	<p>selamat siang min, izin bertanya. jurusan d3 akuntansi, dengan prodi keuangan & perbankan apakah bisa mendaftar ke instansi dengan kualifikasi pendidikan d3 akuntansi? atau hanya bisa d3 keuangan? terimakasih.</p>	7 Juli 2021	<p>Sepanjang dapat mendaftar silahkan, terkait kesesuaian pendidikan/jurusan kewenangan tim Verifikasi</p>
56	<p>Pengumuman cpns yg pemprov jateng dah keluar belum ya min? Thanks admin</p>	7 Juli 2021	<p>Baca Twit blm</p>
57	<p>Min mapel sejarah di sekolah saya gada PNS sejarah nya cuma 2 GTT dapodik, tapi formasi untuk sekolah saya tidak ada, apakah ada update formasi, atau kami daftar sekolah lain</p>	7 Juli 2021	<p>Monggo dibaca http://gurupppk.kemdikbud.go.id disitu terkait PPPK guru</p>
58	<p>Min ijin bertanya, untuk pppk guru itu penentuan lulus dengan ambang batas setiap tesnya berapa ya?</p>	7 Juli 2021	<p>baca regulasinya</p>
59	<p>Selamat Pagi BKD Jateng Prov. maaf mau tanya saya mengalami kendala pengisian data diri di SSCN dimana menu "Nama PT" tidak aktif sehingga tidak bisa diisi. mohon solusinya Folded hands. Terima kasih</p>	8 Juli 2021	<p>Maaf coba ke helpdesk sscasn karena sistem interkoneksi bukan dari kami</p>

60	<p>kak mau tanya, untuk p3k guru.. di info surat edaran ada point no a untuk menyertakan surat pernyataan bermaterai, tapi saat kita masuk ke tahap upload dokumen di sscasn point tersebut tidak muncul. Apa tidak mempengaruhi??</p>	8 Juli 2021	<p>bkd.jatengprov.go.id/assets/upload/files/null(1).pdf</p>
61	<p>Mohon info apakah guru swasta yang mendaftar pppk guru pendaftarandilakukan sampai tahap ahir? Karena belum bisa pilih formasi? Formasinya masih umum begitu @BKNgoid</p>	8 Juli 2021	<p>baca di https://bkd.jatengprov.go.id/assets/upload/files/null(1).pdf dan di http://gurupppk.kemdikbud.go.id</p>
	<p>Sekarang bunyinya gini,min. Data pendidikan diperoleh dari apa ya min, kan didapodik sudah sesuai. @bkdjatengprov</p>		<p>pastikan waktu yg tepat, karena kepadatan akses koneksi server dankoneksi anda</p>

62	<p>Sudah berkali-kali min dari semalam sampe td pagi, dari yang ganti komputer ganti jaringan sampe ganti akun punya teman saya semuanya dg keadaan yang sama jaringan tidak masalah, cuma punya saya yg data pendidikan tidak cocok dengan dapodik, pdhl d dapodik dmsudah benar.</p>	8 Juli 2021	<p>Terkait intekoneksi Aplikasi dan Data, mohon maaf bukan jangkauan kami nggih monggo ada helpdesk nya...</p>
63	<p>selamat pagi min...apakah jurusan hukum pidana islam bisa daftar kualifikasi S1-Hukum?</p>	8 Juli 2021	<p>Daftar bisa silahkan terkait lolos tidak kewenangan di tim verifikasi, sesuaikan pendidikan yg dilamar sesuai yg disyaratkan</p>
64	<p>PPPK guru menggunakan surat lamaran gak ya?</p>	8 Juli 2021	<p> baca di https://bkd.jatengprov.go.id/assets/upload/files/null(1).pdf dan di http://gurupppk.kemdikbud.go.id</p>
	<p>Min, untuk formasi pppk guru prof jateng dokumennya sesuai yg di sscasn? Di laman gurupppk.kemndikbud ada surat pernyataan yang diunduh dilaman pppkguru.kemendikbud, tapi dicari2 dilaman tersebut tidak ada unduh dokumen surat pernyataan, apa suratnya yg diunduh diweb bkd?</p>		<p> baca di https://bkd.jatengprov.go.id/assets/upload/files/null(1).pdf dan di http://gurupppk.kemdikbud.go.id</p>

65	Makasih min, ini baru aja di web pppk.kemendikbud ada surat edaran perubahan kalo tidak pake surat pernyataan	8 Juli 2021	
66	untuk surat lamaran dan surat pernyataan PPPK guru, di upload dimana ya ? di sscn tidak ada kolom untuk menguploadnya. mohon pencerahannya.	8 Juli 2021	baca di https://bkd.jatengprov.go.id/assets/upload/files/null(1).pdf dan di http://gurupppk.kemdikbud.go.id
67	Punten, jika lamaran s1 fisika tp ijazah s1 pendidikan fisika apakah bisa min?	8 Juli 2021	pendidikan sesuai yg disyaratkan apa, kalau anda mantap silahkan, kesesuaian pendidikan adalah kewenangan Tim verifikasi
68	Ijin bertanya min, untuk surat pernyataan yang PPPK non guru ada contohnya tidak min?	8 Juli 2021	tidak ada, baca di sini https://bkd.jatengprov.go.id/assets/upload/files/null(1).pdf
69	Mohon maaf tanya min, untuk dokumen Sertifikat Pendidik apakah yg diupload serdik aja atau disertakan transkrip nilai ppgnya ya? Suwun	8 Juli 2021	baca disini nggih https://bkd.jatengprov.go.id/assets/upload/files/null(1).pdf
70	min apakah semisal thn ini ketrima p3k, bolehkah thn dpn dftr pns?	8 Juli 2021	boleh
	Uhuy terimakasih		PPPK nya apa ya? kalau PPPK Guru ga boleh kalo PPPK Non Guru sich ga ada sebutan itu

71	<p>Ijin Tanya Min, kalau ada formasi ditempat mngajar apa benar formasinya langsung ke lock ga bsa pilih instansi lain? Ada beberapa guru yg instansi kerja ke lock, tp saya ga ke lock tetap memilih instansi spt pada umumnya, formasi ada, kira2 nanti bermasalah atau ga?</p>	8 Juli 2021	sistem yg bekerja kemendibud dan BKN nggih
72	<p>Kalau di dalam pemprov jateng berarti boleh ya min? Misal pindah instansi atau pindah kab/kota? Terima kasih...</p>	8 Juli 2021	Tidak boleh
73	<p>KOK FORMASI PPPK JATENG BAHASA INGGRIS KOK ADANYA DI SMK ya, LHA SMA KOK GAG ADA BAHKAN SEJATENG LO MIN SEJATENG TDK ADA FORMASI GURU BHS INGGRIS SMA????</p>	8 Juli 2021	Itu yang disetujui... sabar ngih, semuanya telah diusahakan...

74	<p>om, kl guru TIK boleh dari S1 murni tidak ya? di website nya bisa, karna saya sudah masuk dapodik di sekolah sbg tenaga admintrasi. mohon penjelasannya apakah ada syarat yg mengharuskan, punya serdik atau akta mengajar, karna saya tdk punya kedua nya</p>		<p>maaf ya aplikasi bukan kewenangan daerah semua dari pusat interkoneksi aplikasi dan data jg oleh pusat, termasuk utk pengumuman PPPK GURU, Jadi pendaftaran kali ini PPPK guru diatur pusat nggih</p>
	<p>berarti kalo secara aplikasi nya bisa, berarti sudah sah secara persyaratan ya kan diwebsite nya bisa? aman ya om?</p>	8 Juli 2021	
75	<p>Min syarat dokumen di gurupppk.kemendik beda dgn yg diupload di sscasn, disscasn tdk ada surat pernyataan, di pppk.ken ada surat pernyataan yg diunduh disitu, tp juga nggakda unduhannya diweb, udah email helpdesk tp gak dibales, mungkin bisa tolong dihubungkan ke admin berwenang</p>	9 Juli 2021	<p>Baca Pengumuman kmendikbud secara seksama apa yg diupload ada kok</p>
76	<p>Nuwun min, untuk pelaksanaan SKB & TKD SSCASN Pemprov Jateng bisa di Kanreg BKN mana saja nantinya nggih?</p>		<p>Sampun dibaca Pengumuman nya... sampai Bawah ?</p>



	Sudah min, cuma dijelaskan timeline seleksi saja, tidak dijelaskan lokasi tesnya. Nuwun		monggo baca disini https://bkd.jatengprov.go.id/article/view/862
	Waduh terpusat ya. Saya kira bisa di berbagai Kanreg BKN seperti provinsi” lain	9 Juli 2021	
77	maaf min, sy gtt di SMAN mapel Biologi & di sklah sy tdk ada formasi P3K Biologi tp ada formasi PKWU yg linier. Pertanyaan sy, jk thp 1 sy mndftar formasi PKWU di SMA tmpt sy bkrja skrg, kmdian sy tdk lolos sleksi, apakh sy bs mndftr formasi biologi/IPA di satpen yg lain?		di baca ketentuannya di https://gurupppk.kemdikbud.go.id
	sudah saya baca min, maaf min hari ini di akun ig BKD menyebutkan bahwa jurusan fisika tidak bisa mendaftar formasi PKWU, padahal fisika/kimia/biologi linier dg mapel PKWU Mohon penjelasannya min	9 Juli 2021	yg dpt menjawab disini http://gurupppk.kemdikbud.go.id
78	Tenaga kesehatan Gimana min, persyaratan Nya?	9 Juli 2021	Baca pengumumannya Nggih

	<p>Min. Tolong sampaikan dong. Saya sudah dikeluarkan Dr dapodik sekolah lama (sekolah lama di NTT pd saat sm3t) thn 2015. Nah pd saat saya daftar pilih sekolah semuanya sekolah yg ada di NTT (sementara saya sudah di Jawa). Apa sy harus mutasi dapodik dulu ke sekolah baru?</p>		
79	<p>Oiya terimakasih pak admin. Biar saya ke helpdesk Kemendikbud</p>	9 Juli 2021	dapodik bukan kewenangan kami nggih
80	<p>Kak mau tnya terkait sertifikat akreditasi. Misal lulus des 2014 sedangkan mas berlaku sertifikat sd jan 2014 dan akreditasi baru keluar Mei 2015. Itu gmn ya? Mana yg di uploade ?</p>	9 Juli 2021	th lulus
81	<p>untuk pppk non guru ada perbedaan min, pada halaman pengumuman tertulis 4x6 tapi di checklist tertulis 3x4. mohon penjelasannya untuk pppk non guru</p>	9 juli 2021	<p>sama kok cek disini https://bkd.jatengprov.go.id/assets/upload/files/2A.%20PENGUMUMAN%20PPPK%202021%20%281%29.pdf</p>

82	<p>min kalau swafotonya udah terlanjur keupload pas foto yg background merah gimana min? mohon bantuannya untuk dijawab apakah bermasalah atau tidak?</p>	9 juli 2021	<p>wah gak bisa jwb itu kewenangan tim verifikasi, ya kalau dpt dirubah ya dirubah to</p>
83	<p>untuk pppk non guru ada perbedaan min, pada halaman pengumuman tertulis 4x6 tapi di checklist tertulis 3x4. mohon penjelasannya untuk pppk non guru</p>	9 juli 2021	<p>https://bkd.jatengprov.go.id/article/view/862 sama</p>
84	<p>Mohon kejelasan untuk poin 8, karena akreditasi baru 2008 dan saya lulus 2004..apa yang harus saya inputkan? Yang terbaru atau saat IKIP ?</p>	9 juli 2021	<p>Tahun lulus</p>
	<p>Tahun 2004...unnes baru akreditasi 2008..gmn gih pak?</p>		
85	<p>untuk pppk non guru ada perbedaan min, pada halaman pengumuman tertulis 4x6 tapi di checklist tertulis 3x4. mohon penjelasannya untuk pppk non guru</p>	9 Juli 2021	<p>sama kok cek disini https://bkd.jatengprov.go.id/assets/upload/files/2A.%20PENGUMUMAN%20PPPK%202021%20%281%29.pdf</p>

86	<p>min kalau swafotonya udah terlanjur keupload pas foto yg background merah gimana min? mohon bantuannya untuk dijawab apakah bermasalah atau tidak?</p>		<p>wah gak bisa jwb itu kewenangan tim verifikasi, ya kalau dpt dirubah ya dirubah to</p>
	<p>semoga tidak apa-apa</p>		<p>yg penting pas poto disesuaikan pengumuman</p>
	<p>caranya gimana min</p>	<p>9 Juli 2021</p>	
87	<p>Saya lulusan PPG SM3T dan blm masuk dapodik tmpt saya mengajar skrng. Ketika sy mau daftar p3k ternyata sy masih terdaftar di dapodik sekolah tmpt saya sm3t (sprti difotoUp pointing backhand index). Pdhl status sdh di nonaktif oleh operator sklh. Mohon tanggapannya, terima kasih</p>		<p>Saya ingin memilih formasi di jateng, tidak bisa karena masih terdaftar di sekolah penempatan dulu. Padahal dapodik sudah non aktif. Tapi di web masih terdeteksi. Terima kasih sebelumnya Folded hands semoga ada solusi</p>
	<p>Dapodik bukan kewenangan kami mas bro</p>	<p>9 Juli 2021</p>	


	<p>min mau tanya kalo yang syarat untuk p3k itu format surat lamaran sama surat pernyataannya sama kaya cpns? Soalnya saya buka situs bkd Jateng ga ada surat lamaran dan surat pernyataan yang untuk p3k. Mohon info min. Suwun</p>		<p>Ada dicek dulu</p>
88	<p>Di sebelah mana ya min maaf? Maksudnya di kolom yang mana?</p>	10 Juli 2021	<p>Kalau tanya yg jelas P3k nya apa guru atau non guru Dipengumuman jelas SDH ada non guru, PPPK guru baca di pengumuman http://gurupppk.kemdikbud.go.id</p>
89	<p>Min, ketika sya mengisi bagian formasi, itu ad menu t4 lokasi tes UDINUS SMG, apakah itu seh pasti dsitu.?</p>	10 Juli 2021	<p>Kamu daftar dimana, prov Jateng tidak di udinus</p>
90	<p>Min mohon maaf ganggu lagi, saya mau masukkan nama universitas di autocomplete tidak muncul, nama progdi juga sama, lalu saya ajukan pengaduan di help desk kok nomer tiketnya kosong seperti ini ya.</p>	10 Juli 2021	<p>Maaf coba cari cari info di YouTube BKN Terkait permasalahan anda</p>

<p>91</p>	<p>slmt siang. Ijin bertanya, jk di sekolah ada 1 formasi & ada 2 guru yg linier, salah satunya formasi terkunci, guru yg tidak terkunci apakah hrs pilih di sekolah lain atau boleh pilih di sekolahnya sendiri dan bersaing dgn guru yg terkunci tsb?</p>	<p>10 Juli 2021</p>	
<p>92</p>	<p>Min, poin nomor 9, mohon dijelaskan lagi karena di SE Dirjen GTK, fisika linear dengan prakarya</p>	<p>10 Juli 2021</p>	
<p>93</p>	<p>Min untuk yg SMA / SMK kan formasi PAI di prov Jateng hanya 11. Apakah nanti di tahap kedua bisa melamar di instansi Kabupaten / kota?</p>	<p>11 Juli 2021</p>	<p>Semua aturannya di sini http://guruppk.kemdikbud.go.id</p>
<p>94</p>	<p>Min, teman saya kota lahirnya tertulis desa-provinsi, untuk akta dan smua ijazah tertulis desa. tp di kota lahir sesuai ijazah tdk ada. Solusinya gmana ya min? Terima kasih</p> <p>Baik min terima kasih</p>	<p>10 Juli 2021</p>	<p>Identitas KTP sinkronisasi sscasn dg dukcapil kami tidak paham</p>

95	<p>min mau tanya kalo yang syarat untuk p3k itu format surat lamaran sama surat pernyataannya sama kaya cpns? Soalnya saya buka situs bkd Jateng ga ada surat lamaran dan surat pernyataan yang untuk p3k. Mohon info min. Suwun</p>		Ada dicek dulu
96	<p>Di sebelah mana ya min maaf? Maksudnya di kolom yang mana?</p>	10 Juli 2021	<p>Kalau tanya yg jelas P3k nya apa guru atau non guru Dipengumuman jelas SDH ada non guru, PPPK guru baca di pengumuman http://gurupppk.kemdikbud.go.id</p>
97	<p>mohon informasinya mas/mbak admin, terkait pendaftaran pppk bagi guru yang mengajar di sekolah swasta itu ada di tahap 2, untuk pembuatan akun tetap serentak atau bagaimana?</p>	10 Juli 2021	 <p>The infographic 'Alur Seleksi' (Selection Process) shows a flow from 'Pendaftaran' (Registration) through 'Seleksi Administrasi' (Administrative Selection) and 'Seleksi Kompetensi' (Competency Selection) to 'Pembuatan Akun' (Account Creation) and 'Seleksi Akhir' (Final Selection). It also includes a section for 'Informasi' (Information) and 'KABUPATEN' (District) details.</p>
98	<p>Min nanya min, disekolahku ada 3 GTT, ada firmasi p3k 1, yg 2 udh daftar, lah pas ane mau daftar kok lokasi formasi nda ada sekolah ane ya kin, apa emang otomatis kekunci ya kin kalo udh ada yg daftar?</p>	10 Juli 2021	<p>Maaf aplikasi ada di Panselnas interkoneksi data antar instansi jd panselda tidak punya kewenangan silahkan ke http://gurupppk.kemdikbud.go.id</p>
99	<p>Hai min mau tanya nih. Kalo pppk non guru tesnya hanya bidang saja atua ada skd nya??</p>	10 Juli 2021	<p>Dibaca pengumuman nya nggih dan ada regulasi permenpan SDH diumumkan lengkap</p>

100	mohon informasi dan bantuan, istri saya daftar PPPK formasi Guru di Kabupaten Banyumas, ini mau merevisi berkas ijasah yaitu mau menambahkan ijasah diploma 2...tahap pendaftaran sdh sampai tahap resume.terimakasih dr wito	10 Juli 2021	Ke sini helpdesk http://gurupppk.kemdikbud.go.id
101	mohon informasi dan bantuan, istri saya daftar PPPK formasi Guru di Kabupaten Banyumas, ini mau merevisi berkas ijasah yaitu mau menambahkan ijasah diploma 2...tahap pendaftaran sdh sampai tahap resume.terimakasih dr wito	11 Juli 2021	Kesini http://gurupppk.kemdikbud.go.id atau helpdesk sscasn
	Terima kasih		
102	Min mau tanya, saya ini kan dapodiknya ikut SMA, tapi kenapa kok pas saat daftar ikutnya SMP?	11 Juli 2021	Dapodik yg urusi bukan bkd nggih
103	Min, , mungkin nggak sekolah yang ditahap 1 nggak ada formasinya terus ditahap 2 dan atau 3 ditambah formasi untuk sekolahnya?	11 Juli 2021	mboten
104	Min untuk pemkot semarang dokumennya cuma surat lamaran tanpa ada surat pernyataan yaa min?	11 Juli 2021	kewenangan kota semarang

105	<p>mohon ijin min, berkenan disertakan contoh pengisian surat lamaran PPPK Non Guru donk, terima kasih</p>	11 Juli 2021	<p>km daftar dimana? kalau prov baca pengumuman berita di web bkd</p>
106	<p>admin mau nanya dong ini instansi yg dilamar tu di isinya apa ya? Saya bingung, kalau boleh saran minta contoh format yang sudah di isi dong biar ada acuan saya tu takut salah :(</p>	11 Juli 2021	<p>Instansi yg di lamar itu kan ada formasi nya apa instansi apa</p>
107	<p>Selamat siang. Saya mau menanyakan formasi yang di lamar di dalam surat pernyataan itu maksudnya formasi kebutuhan (umum distabilitas) atau formasi jabatan?</p>	11 Juli 2021	<p>Formasi yg dilamar itu ya jabatan / kebutuhan jabatan itu</p>
108	<p>Jika di SMA dimana sy jadi GTT, tidak ada kuota PPPK mapelku. Gimana solusinya Bos?</p>	11 Juli 2021	<p>Monggo membaca permenpan RB no 28 th 2021 itu kitab nya nggih kalau kebingungan tanya ke http://gurupppk.kemdikbud.go.id</p>

109	<p>Yth admin @BKNgoid</p> <p>Mohon Penjelasan Formasi P3K Guru pilihan sekolah tidak muncul, ada penjelasan Pilihan Formasi Sekolah terkunci, setahu saya pilihan akan terkunci jika waktu pendaftaran berakhir Folded hands @DisdikBlora</p> <p>@BkdBlora</p> <p>@bkdjatengprov</p> <p>@AriefRohman_838</p> <p>@ganjarpranowo</p>	11 Juli 2021	
110	<p>kenapa ukuran maksimum file di web sscasn sama di pengumuman beda ya? Yg bener yg mana</p>	11 Juli 2021	Sesuaikan di sscasn agar file dpt diupload
111	<p>Kalo belum ada ijazah apa boleh pake SKL min?</p>	12 Juli 2021	Tidak Boleh
112	<p>mau tanya untuk syarat usia dan IPK brp ya kak admin?</p>		monggo di baca pengumumannya nggih
113	<p>baik kak,,,,,terima kasih,,,,,</p>	12 Juli 2021	

114	<p>Yth admin @BKNgoid</p> <p>Mohon Penjelasan Formasi P3K Guru pilihan sekolah tidak muncul, ada penjelasan Pilihan Formasi Sekolah terkunci, setahu saya pilihan akan terkunci jika waktu pendaftaran berakhir Folded hands @DisdikBlora</p> <p>@BkdBlora</p> <p>@bkdjatengprov</p> <p>@AriefRohman_838</p> <p>@ganjarpranowo</p>		<p>monggo baca permenpan rb no 28 th 2021 dan http://gurupppk.kemdikbud.go.id</p>
		12 Juli 2021	
115	<p>Kalau SPT ini gimana, padahal sudah masuk dapodik dan di SD sendiri ada formasi tapi ketika mau melakukan pendaftaran TDK ada formasi gimana minFolded hands</p>	12 Juli 2021	<p>tanyakan ke pemda yg kamu pilih, kamu daftar dimana Prov Jateng tidak menangani SD atau ke http://gurupppk.kemdikbud.go.id</p>
116	<p>Permisi admin mau tanya, di kabupaten tempat saya tinggal kan tidak ada formasi yang sesuai dengan kualifikasi pendidikan saya, kalau daftar di kabupaten lain yang ada formasi sesuai dgn pendidikan saya apakah bisa min? Termikasih</p>		<p>GURU PPPK? baca Permenpan 28 th 2021 dan http://gurupppk.kemdikbud.go.id</p>

	<p>Untuk cpns min, apakah perlu surat keterangan domisili klo mau dftr di luar kabupaten tempat tinggal?formasi sesuai dgn pendidikan saya apakah bisa min? Termikasih</p>	12 Juli 2021	<p>baca ketentuannya dipengumuman masing masing</p>
117	<p>Ijin bertanya Min @bkdjatengprov , saya lulusan prodi Konservasi Sumber Daya Hutan dan Ekowisata dengan gelar Sarjana Kehutanan, manakah kualifikasi pendidikan yg benar untuk dipilih di pilihan berikut (Kehutanan atau Kehutanan konservasi sumberdaya hutan)? Terima kasih.</p>	12 Juli 2021	<p>he he maaf mimin bukan juri, jd ngak dpt jwb, silahkan Kemantapan anda, intinya kesesuaian dg yg disyaratkan dan nanti tim Verifikasi yg akan menentukan</p>
118	<p>min, teman saya lulusan 2005, saat itu status kampus diakui, tdk ada akreditasinya. Mulai akreditasi thun 2016. Untuk kolom akreditasi diisi apa ya min? Terima kasih</p>	12 Juli 2021	<p>mesti ada dong, masa perguruan tinggi berdiri tidak ada administrasinya</p>
119	<p>Adanya prodi min? Bagaimana? Soalnya kampus juga ganti nama.</p>		<p>Sebenarnya PermenpanRB no 27 th 2021 sdh ada</p>

120	<p>Min maaf mau tanya, kalau tes SKD dan SKB ikut domisili atau di semarang ? Misalkan domisili di banten apa tes nantinya di semarang ?</p> <p>Terima kasih min</p>	12 Juli 2021	Prov. Jateng di Semarang, silahkan cek di Pengumuman ada lho yg bawah di cek coba
121	<p>misi min mau tanya. Ini kok pilih non disabilitas. Tetep gabisa yaaa. Tetep warna merah. Mohon solusinya min.</p> <p>Makasih</p>	12 Juli 2021	ya diruntut dari awalnya, siapa tahu kamunya sebelumnya ada pilihan yg salah
	<p>Sdh bnr semua ka. Tinggl non disabilitasnya di klik tdk bisaa</p>		
122	<p>min, mau tanya di persyaratan gak ada mencantumkan surat pernyataan itu berarti kita tidak mencantumkan jg ato kita tetap membuatnya? Soalnya saya cek di persyaratan kab.Magelang tdk ada format surat pernyataan</p>	13 Juli 2021	monggo ditanyakan di Kab Magelang, cek lagi di pengumumannya ya, itu kewenangan BKD Kab Magelang

123	<p>pagi min, izin bertanya Ada ngga instansi yang persyaratannya ipk boleh dibawah 3, khususnya d3 (farmasi,perawat,bidan) karna saya bekerja dg ijazah SMA , Saya melanjutkan pendidikan tapi pekerjaan saya belum pindah sesuai dgn pendidikan kelanjutan ,mohon dibantu-terimakasih</p>	13 Juli 2021	Persyaratan IPK tergantung kepada instansi yang membukan penerimaan Pegawai, rata-rata mensyaratkan IPK 3.0
124	<p>Min mau memastikan utk tes skd prov jateng nanti bakal terpusat di unnes? Ini di sscn gada pilihan lokasi tes skd</p>	13 Juli 2021	Sebagaimana yg di pengumuman seperti itu
125	<p>ada sosial medianya bkscdm kab temanggung? Atau kalau saya mau bertanya ttg CPNS 2021 kab temanggung dimana saya bisa hubungi?</p>	13 Juli 2021	di aacasn ada kok helpdesk masing masing
126	<p>Siang min...klau yg dibutuhkan s1 manajemen saya s1 ekonomi progdi manajemen ap bisa ??</p>	13 Juli 2021	sesuaikan syarat, kalau anda mantap daftar saja, karena itu kewenangan tim verifikasi, yg akan melihat nanti pekerjaan dan transkripnya
127	<p>Kalau jurusan pendidikan ekonomi akuntansi (S.Pd) apakah bisa masuk di lowongan ekonomi akuntansi</p>	13 Juli 2021	Pendidikan arahnya ke Guru

128	Kalau kualifikasi pendidikan S-1 Pertanian apa bisa S-1 Agribisnis min..?	13 Juli 2021	Silahkan Daftar, kesesuaian pendidikan nanti yang menentukan kewenangan tim verifikator
129	Min, itu masih kosong tdk ada yg daftar atau ada tp sedikit?	13 Juli 2021	kosong
130	Min.. mau tanya.. linieritas jurusan apakah diperbolehkan? Sesuai surat edaran untuk pppk guru?	13 Juli 2021	silahkan ke http://gurupppk.kemdikbud.go.id
131	formasi pppk guru yg masih kosong ada min?	13 Juli 2021	pppk guru di http://gurupppk.kemdikbud.go.id
132	Assalamualaikum admin, Saya mau tanya, untuk mengisi surat lamaran dan surat pernyataan apakah menggunakan huruf kapital semua atau huruf kapital hanya untuk setiap awal kata saja ?	13 Juli 2021	Kamu daftar di mana? Kalau Prov Jateng baca pengumuman/cheklis keduanya diketuk komputer
133	min mau tanya, kalau institusi saat lulus masih STMIK dan belum ada akreditasinya tapi 2 tahun kemudian baru akreditasi dan skrg mjd Universitas maka upload berkas akreditasinya yang STMIK apa yang Universitas ya min ?	13 Juli 2021	Sebelum akreditasi pasti punya keterangan lain dari lembaga yg menangani PT

134	<p>mau tanya saya lulusan Sarjana Ekonomi jurusan Akuntansi, gelarnya S.E apakah bisa mendaftar untuk lowongan dengan kualifikasi pendidikan S1- Akuntansi? Atau saya hanya bisa mendaftar di lowongan dengan kualifikasi S1-Ekonomi?</p> <p>Terimakasih.</p>	14 Juli 2021	<p>Silahkan Mendaftar.... Nanti untuk Kesesuaian Pendidikan yg menentukan Tim Verifikasi dengan mempertimbangkan banyak Hal sesuai jabatan yang dilamar, termasuk transkrip, jenjang jabatan dan bilamana perlu diperlukan konsultasi ke instansi di atasnya yg menangani.</p>
135	<p>Kalo semisal nama prodi/jurusan sdh berganti bagaimana?</p> <p>Dipilihan yg mengisi data diri. Krn utk jurusan AN di UNY itu sdh berganti dg AP, kira2 utk pengisian jurusan dipilih yg baru atau dipilih yg lainnya, sedangkan diijazah masih jurusan yg lama.</p> <p>Terima kasih</p>		<p>yg lama sertakan Surat keterangan perubahan nomenklaturnya dari PT</p>
136	<p>Assalamualaikum admin, Saya mau tanya, untuk mengisi surat lamaran dan surat pernyataan apakah menggunakan huruf kapital semua atau huruf kapital hanya untuk setiap awal kata saja ?</p>		<p>Kamu daftar di mana? Kalau Prov Jateng baca pengumuman/cheklis keduanya diketuk komputer</p>

137	<p>Betul min, saya juga sudah download form yg di website bkd. Cuman yg bagian yg saya isi seperti nama, tanggal lahir dll. itu diisi pakai kapital semua atau kapital hanya di awal kata saja ?? Soalnya di checklist keterangan adanya diketik, font type n size, ukuran gitu.</p>	14 Juli 2021	font type n size, ukuran ? Standart
138	<p>Sudah ngelakui sesuai perosedur min, sudah lapor ke dukcapil daerah dan call dukcapil pusat ,disuruh nunggu ini udh 7 hari belum ada kabar dan sampai sekrng belum bisa daftar min , sementara batas akhir pendaftaran CPNS 7 hari lag</p>	14 Juli 2021	Ya gmn, maaf ya bukan kewenangan kami
139	<p>May bertanya..untuk pppk guru saya kebetulan GTT dsekolah swasta..pas mau memilih formasi kok belum bisa..apa benar memilih formasinya pada saat tahap 2</p>	15 Juli 2021	Monggo dibaca PermenpanRB no 28 tahun 2021 ya pasal 28 dst
140	<p>Selamat malam, ijin mau tanya untuk lokasi tes skd skb cpns pemprov Jateng dimana ya? Terimakasih</p>	15 Juli 2021	dalam Pengumuman berita di web BKD Tilok (Titik Lokasi) direncanakan di Unnes... monggo dilihat
	Terima Kasih Infonya		

141	Min dikualifikasi pendidikan d3 komputer apakah jurusan d3 teknik komputer bisa mendaftar?	15 Juli 2021	Silahkan Mendaftar nggih, kesesuaian Pendidikan, nanti yang menentukan Tim verifikasi, dalam verifikasi berkas, kadang diperlukan melihat transkrip, diskusi dan konsultasi ke instansi terkait,...
142	Selamat pagi, min. Izin bertanya. Untuk lulusan S-1 Ilmu Politik apakah dapat mendaftar pada formasi S-1 Politik? Walaupun rumpun ilmunya sama, tetapi saya khawatir karena terdapat perbedaan. Terima kasih sebelumnya	15 Juli 2021	Silahkan Mendaftar nggih, kesesuaian Pendidikan, nanti yang menentukan Tim verifikasi, dalam verifikasi berkas, kadang diperlukan melihat transkrip, diskusi dan konsultasi ke instansi terkait,...
143	pagi min utk point B terkait pengunggahan video singkat 5-10 menit diperuntukkan utk pelamar disabilitas yg melamar formasi umum saja? Atau semua yg melamar formasi umum jg mengunggah video?	15 Juli 2021	he he he... kalau menurut kamu bagaimana? kan disitu sdh di cetak tebal
144	Gtt sd swasta knpa gk keluar formasinya???	15 Juli 2021	tanya disdik kab kotanya nggih
145	min izin bertanya untuk format surat pernyataan/lamaran itu pakai yang mana yah ? Tahoma 12/Arial 11 ? Soalnya kalau pakai Tahoma 12 nanti surat pernyataannya jadi dua halaman. Terima Kasih	15 Juli 2021	Silahkan, yg penting substansi isi

146	<p>Min mau bertanya itu S1 PENDIDIKAN Apakah untuk semua lulusan pendidikan semua jurusan? Itu diformasi pengembangan teknologi pembelajaran</p>		itu formasi dimana ya kak ?
	Kabupaten purbalingga kak..mohon pencerahany	16 Juli 2021	maaf kewenangan kab Purbalingga nggih coba bkd purbalingga
147	<p>Admin ijin bertanya untuk pengisian nama PT pada formasi P3K Non guru apakah diisi nama PT untuk saat ini? Krn kampus sy sudah berubah nama & untuk pengisian autocomplete hanya ada nama PT yang baru, sedangkan kolom di bwhny ad nama PT (sesuai ijazah), terimakasih</p>	16 Juli 2021	silahkan
148	<p>Min, formasi yang dibutuhkan instansi X yaitu S1 Kearsipan. Sedangkan ijazah saya lulusan S1 ilmu perpustakaan. Tetapi transkrip nilai tercantum peminatan kearsipan. Mohon pencerahan min. Saya tertarik daftar arsiparis min...</p>	16 Juli 2021	Silahkan mendaftar, kesesuaian pendidikan nanti yang tentukan tim verifikasi ya... ayo segera daftar waktu berjalan terus lho

149	<p>sore Min, salam sehat, Min, tolong pencerahannya terkait lokasi tes untuk wilayah Jawa tengah? ada 3 pilihan -bkn Kanreg 1 DIY -LPPKS -BKN SEMARANG saya mau tanya LPPKS ini lokasinya dimana? patokannya, di DIY kah? Semarang ato Surakarta? tolong ya Min pencerahan</p>	16 Juli 2021	<p>Kamu daftar dimana? prov Jateng rencana di Unnes Semarang</p>
150	<p>Info pengaduan layanan sinaga aplikasi kemana njih admin? Terima ksh</p>	16 Juli 2021	<p>silahkan lapor ke admin tmpt ibu bekerja, agar admin yang konfirmasi ke pengampu presensi sesuai wilayah dan skpd d bkd</p>
151	<p>Jika ada absensi yg gk masuk mmg gk ada solusi njih? Pdhl jelas² mmg sdh absen dan jelas² posisi bekerja tp absen terekam A</p>	16 Juli 2021	<p>absen tidak masuk ada beberapa alasan - status wfo tapi absen wfh - status wfh tapi absen wfo - status wfh absen wfh tp blm dset oleh admin - pns lupa absen tp merasa absen - absen blm masuk tetapi sinaga sudah d install ulang menyebabkan data yg blm masuk tsb menjadi hilang</p>

152	<p>Mohon maaf izin bertanya, jika kita mau mendaftar untuk gelar S-1 , sedangkan S-1 adalah ahli jenjang yg berasal dari D-3 atau transfer . Apakah melampirkan juga dokumen seperti ijazah/transkrip/akreditasi univ/ jurusannya ya min ? Terimakasih</p>	16 Juli 2021	<p>kan yang dipakai ijasah terakhir yg dilampirkan sesuai pengumuman apa?</p>
153	<p>Izin bertanya untuk pas foto apakah 3x4 atau 4x6 ? atau ukurannya bebas yang penting latar belakang sesuai standar (max.300 kb) ? terima kasih</p>	16 Juli 2021	<p>setahu admin 4+6 kan di cheklis ada atau pengumuman ada</p>
154	<p>Hallo min, izin bertanya. Apakah lulusan S1- ilmu hubungan internasional bisan mendaftar formasi dengan spesifikasi pendidikan S1- hubungan internasional? Terima kasih min.</p>	17 Juli 2021	<p>Silahkan mendaftar, kesesuaian pendidikan. kewenangan tim verifikasi, terkadang perlu cek transkrip, dikarenakan nomenklatur yg banyak, perlu pencermatan Tim</p>
155	<p>apakah boleh hukum tata negara (siyasa) me daftar di formasi pengawas pemerintah daerah minta Terimakasih</p>	17 Juli 2021	<p>Silahkan mendaftar, kesesuaian pendidikan. kewenangan tim verifikasi, terkadang perlu cek transkrip, dikarenakan nomenklatur yg banyak, perlu pencermatan Tim</p>

156	<p>pagi min, klo di formasi satu jabatan ada 3 kualifikasi pendidikan, untuk disurat lamaran, apakah ditulis ketiga kualifikasi jabatan tersebut atau diisi yg sesuai dengan ijazah saja?</p>		Salah satu sesuai pendidikan yg anda lamar
157	<p>Oke min, oh ya klo scan surat lamaran dan surat pernyataan kan kertasnya F4, tp saat scan tidak terlihat kertas F4nya, hanya terlihat batas tulisan atas dan bawah, itu masalah ga min?</p>	17 Juli 2021	semestinya bisa penuh ya ya kalau sdh terlanjur ya tunggu hasil verifikasi saja
158	<p>Maaf min. Untuk prov.jateng lokasi tesnya di mana ya?? Terima kasih</p>	17 Juli 2021	Di Semarang ya Renc di Unnes
159	<p>Izin bertanya min, untuk formasi kesehatan, dengan lulusan S1 + Profesi ketika mengisi data Page Formasi bagian nomor ijazah, dan IPK itu sebaiknya mencantumkan nilai dan nomor sesuai ijazah S1 atau ijazah profesi? terima kasih</p>	17 Juli 2021	Keduanya, kalau hanya satu pilihan ya yg terakhir

160	<p>selamat pagi min Ijin bertanya bgaimana kalau di ijazah kita program studi nya hukum tata negara Sedangkan di akreditasi tertulis prodi hukum tata negara (siyasah)</p> <p>Mohon bantuannya min terimakasih</p>	17 Juli 2021	<p>Sekali lagi silahkan mendaftar nanti tim verifikasi berkas yang akan menentukan kesesuaian pendidikan nya</p>
161	<p>Min mau tanya apakah pppk non guru tes nya hanya bidang saja?? Yg lain barangkali tau</p>	17 Juli 2021	<p>Dibaca pengumuman nya</p>
162	<p>Iya min. Sepenangkapan hanya bidang saja.</p>		
163	<p>Slamat siang,Izin bertanya min ,Kampusku sudah berubah marger ke pemprov,NAMA PT diisi nama pt sekarang apa pas saya lulus? Lalu nama PT(sesuai ijazah) diisi yang baru/lama (sedangkan ada tanda *)? Sedangkan kalo diketik keduanya muncul</p>	17 Juli 2021	<p>Silahkan mana yg bisa masuk</p>
164	<p>pagi min, klo di formasi satu jabatan ada 3 kualifikasi pendidikan, untuk disurat lamaran, apakah ditulis ketiga kualifikasi jabatan tersebut atau diisi yg sesuai dengan ijazah saja?</p>	17 Juli 2021	<p>salah satu sesuai pendidikan yg kamu lamar</p>

	Mohon arahan, mau milih formasi sekolah munculnya seperti ini		ketentuan pppk guru baca permenpan rb no 28 tahun 2021 pasal 29 dst
165	benar min, saya sudah sesuai kualifikasi, karena sekolah saya tdk ada formasi maka saya ingin mendaftar diseklh lain. tp keluar gambar seperti itu (Kesalahan), mhn arahnya apakah itu kerusakan sistem atau bagaimana?	17 Juli 2021	mohon maaf kami tidak ada kewenangan di pppk guru
166	Maaf min. Untuk prov.jateng lokasi tesnya di mana ya?? Terima kasih	17 Juli 2021	di unnes semarang
167	Ijin tanya min Sya mah ndaftar cpns di kab.kota semarang formasi ahli pertama-penata anestesi. Di surat edaran tercantum jenjang pendidikannya S1-Anestesi, pendidikan sya D4 Keperawatan Anestesi. Apakah pendidikan sya memenuhi kualifikasi atau tidak? Tks	17 Juli 2021	S1 ya harus S1 tdk bisa D4 terkait jurusan/Progdi kewenangan tim verifikasi
168	Maaf min mau nanya boleh, jika surat lamarannya dua lembar gmna, soalnya kalo 1 lembar kan gak nyukup?	17 Juli 2021	he he silahkan yg penting discan keseluruhan, contoh nya aja selemba
	Baikk Mimin, tks ya :)	17 Juli 2021	

169	Izin bertanya min , untuk formasi pppk Sekolah induk yang tiba2 menghilang solusinya bagaimana min ?	17 Juli 2021	terkait itu bukan kewenangan kami
170	Maaf admin, Untuk lokasi tes Pppk guru prov jateng di kantor bkn regional trdekat atau di unnes juga?	17 Juli 2021	pppk guru kewenangan kemendikbud yg tentukan
171	Min, kalau dalam satu instansi formasinya hanya 1 tapi ada 2 guru gtt apakah 2 guru itu harus daftar disitu semuanya nanti saling bersaing atau bisa daftar di sekolah lain atau bagaimana? Mohon petunjuknya	17 Juli 2021	silahkan dibaca permenpannya nggih no 28 th 2021 silahkan cek akun sscasn anda lagi
172	Hallo min.. untuk lokasi test memang belum ada ya min? Soalnya di resume saya tertulis "tetapi lokasi test akan ditentukan oleh instansi" @bkdjatengprov Mohon pencerahannya min, terimakasih	18 Juli 2021	ya nanti diumumkan lg, renc si unnes semarang

173	<p>Mohon maaf izin bertanya @bkdjatengprov . Saya sudah akhiri pendaftaran di sekolah induk saya. Namun saya tidak termasuk GTT yg formasinya otomatis terkunci. Setelah td saya cek akun mengapa ada menu reset pendaftaran, nggih? Apakah pendaftaran saya masih aman?</p>	18 Juli 2021	silakan di coba
174	<p>min, mau nanya di formasi analis jabatan kan pendidikannya s-1 manajemen sdm, nah saya lulusan sarjana manajemen, apakah bisa mendaftar formasi tersebut ?</p>	18 Juli 2021	silahkan mendaftar kesesuaian pendidikan nanti tum verifikasi yang menentukan
175	<p>kak mau tanya web Sscasn nya buat daftar uploed di sheet formasi loading lama ya</p>	18 Juli 2021	mungkin jatingan subuk
176	<p>Selamat pagi Min. Ijin bertanya apakah yang sudah mendaftar di sekolah lain, karena sblum nya tidak kelock di sekolah induk, wajib melakukan reset?</p>	18 Juli 2021	Tidak tahu nggih silahkan cek http://gurupppk.kemdikbud.go.id

	<p>selamat siang admin BKD prov jateng , mau bertanya untuk P3K non guru, pada surat lamaran baris Lama Masa kerja diisi spt apa ? (DD,MM,YY) apakah (17,11,21) atau (17,11,2021) atau (17- 11-21) ? yg benar yg mana kak? Trimakasih</p>		
177	<p>cara penulisan tanggal yg benar bagaimana ? saya kerja dari 01-10-2005 sampai 01- 07-2021 . pnulisan di surat lamaran seperti ini atau ikut format (01,10,2005) ?</p>	18 Juli 2021	<p>Lha km punya pengalaman kerja brp th mulai sd selesai</p>
178	<p>selamat siang, Min. Maaf mau tanya, kan RSUD Tugurejo membutuhkan Ahli Pertama - Pranata Komputer dengan kualifikasi pendidikan S1 Sistem dan Teknologi Informasi. Sedangkan pendidikan saya S1 Sistem Informasi, apakah saya bisa mendaftar untuk formasi tersebut?</p>	18 Juli 2021	<p>Silahkan mendaftar, kesesuaian pendidikan nanti tim verifikasi yg menentukan</p>
179	<p>Selamat pagi, saya mau mau daftar cpns, di formasi tertulis untuk lulusan D4 Teknik Industri, apakah bisa saya yg S1 Teknik Industri daftar di formasi tersebut</p>	19 Juli 2021	<p>Sesuaiakan Kebutuhan D4 ya D4, D-IV/S1 berarti bisa D-IV dan S1, D4 tidak bisa S1</p>

180	min di surat pernyataan ada isian instansi diisi prov jateng apa lokasi penempatannya ya?	19 Juli 2021	sesuaikan tabel formasinya dimana
181	Yang jadi masalah...formasi untuk guru bahasa Inggris SMA tidak ada Pak...formasi yang tidak relevan malah banyak...contoh guru anthropology Dan TIK yang notabene tidak diajarkan untuk tingkat SMA..Sy guru honor negeri bahasa Inggris berserdik tidak memiliki formasi	19 Juli 2021	menurut anda, formasi berdasarkan usulan dari SKPD terkait
182	Ijin bertanya min. Jika sudah daftar disekolah induk trs apakah masih reset pendaftaran atau tidak??	19 Juli 2021	maaf ngak tahu itu kewenangan kemdikbud
183	Untk PPPK guru Swasta di buka kpan min??	19 Juli 2021	monggo aturannya di permenpan rb no 28 th 2021 dibaca nggih
184	Honorer sampai saat ini tdk bisa mendaftar. Sdh dpt tiket di menu helpdesk tp blm ada jawaban. Sdh tanya ke dinas kabupaten & dukcapil (terkait NIK) jg blm mjd solusi utk bisa daftar di aplikasi sscasn. Mohon solusi alurnya bagaimana? Mentok di tahap 2 saja. Trims @ganjarpranowo	19 Juli 2021	sudah jelas pesannya lho ya... Admin GTK kan di kemdikbud

185	Min surat lamaran dan surat pernyataan pendaftaran CPNS Pemprov Jateng diketuk apa di tulis tangan min? Di website tdk dijelaskan		ah yg bener?, cek tuh sdh disediakan checklist jg
186	Masak min ,udah tak pantengin masih ga nemu keterangan nya	19 Juli 2021	masak mau melamar harus semua ditunjukin k
187	Selamat siang admin, ijin bertanya. Untuk dokumen yang harus di upload kan ada upload KTP dengan format pdf, tetapi saya lihat di web sscasn itu format untuk KTP itu JPG. Jadi saya harus mengikuti yang di web atau di lampiran pengumuman? Terimakasih atas waktu dan informasi nya	19 Juli 2021	sesuaikan sscasn
188	Berarti mohon maaf min tidak ada kejelasan ya. Kalau misal tidak memenuhi syarat kan jadi nya otomatis TMS Apakah tidak bisa secara gamblang tim verifikasi menjawab? Terimakasih	19 Juli 2021	he he .. maaf tim veri kasi kan sendiri, bukan admin medsos
189	Iya min Maksud saya Apakah ada yang bisa dihubungi untuk menjawab pertanyaan ini min Mohon maaf Kebanyakan nanya	19 Juli 2021	GPP kok nanya, kalau selama menjadi kewenangan tetap kami jawab

190	<p>Mau bertanya untuk formasi cpns jika kualifikasinya d4 teknik kimia namun ijazahnya d4 teknologi rekayasa kimia industri apakah bisa mendaftar karena itu masih serumpun min? Terima kasih Folded hands @bkdjatengprov</p>	19 Juli 2021	<p>Silahkan mendaftar, terkait kesesuaian pendidikan, nanti tim verifikasi yang akan melihat berkas yg anda kirim sesuai yg disyaratkan apa tidak</p>
191	<p>Apakah utk guru swasta perlu mlkn menu reset juga? Terima kasih</p>	19 Juli 2021	<p>Penjelasan lebih lanjut dapat menghubungi layanan bantuan seleksi Guru ASN-PPPK pada alamat https://gurupppk.kemdikbud.go.id/contact</p>
192	<p>Misalnya begini Min, saya liniernya sosiologi, terus setelah saya pencet tombol reset secara otomatis sistemnya terkunci di instansi saya dengan formasi geografi. Padahal kan tidak linier.</p>	19 Juli 2021	<p>sy ngak bisa menjawab, kewenangan sebagaimana permenpan rb no 28 tahun 2021 adalah kemdikbud</p>
193	<p>1 formasi berapa kuota ya min?</p>	19 Juli 2021	<p>Maksudnya kuota apa ya</p>
	<p>Itu no 1 poin a....kuota formasi terkunci.</p>		

194	<p>Min, mau tanya, jika di pengumuman formasi tidak terdapat formasi sekolahnya, tapi di sekolahan tersebut membutuhkan gurunya karena tidak terdapat guru negerinya, apakah bisa nanti tetep di sekolahan sendiri ? Atau harus daftar di sekolah lain dulu</p>		<p>ya kalau diterima ya sesuai formasi itu dimana</p>
195		19 Juli 2021	<p>Min ini ada informasi yg berbeda terkait foto:</p> <p>Informasi pengumuman: Pasfoto terbaru berwarna ukuran 3x4 tampak depan berlatar belakang merah, posisi portrait ;</p> <p>Dokumen checklist kelengkapan: Pas Foto ukuran 4X6 latar belakang merah</p> <p>jadinya 3x4 atau 4x6 min?</p>
196	<p>Maaf ijin tanya, apakah ada ketentuan untuk yg s-1 alih jenjang dari diploma? Haruskah uoload kedua ijazah atau cukup ijazah s-1 saja?</p> <p>Terimakasih</p>		<p>Ijasah dan transkrip Terakhir</p>
		19 Juli 2021	

197	<p>Min ini ada informasi yg berbeda terkait foto: Informasi pengumuman: Pasfoto terbaru berwarna ukuran 3x4 tampak depan berlatar belakang merah, posisi portrait ; Dokumen checklist kelengkapan: Pas Foto ukuran 4X6 latar belakang merah jadinya 3x4 atau 4x6 min?</p>	20 Juli 2021	4 x 6
198	<p>agi minnn, ijin bertanya itu untuk kebutuhan analisis cagar budaya dan koleksi museum jurusan yg di butuhkan S-1 Budaya Antropologi apakah sama dengan Antropologi Budaya? Karena saya jurusan antropologi budaya jadi saya ingin memastikan apakah saya bisa melamar atau tidak?</p>	20 Juli 2021	silahkan mendaftar kesesuaian pendidikan nanti oleh tim verifikasi berkas terimakasih

199	<p>Assalamualaikum selamat sore admin @BKNgoid</p> <p>@bkdjatengprov mohon maaf izin bertanya</p> <p>Saya pelamar pppk guru, saat ini untuk akreditasi progdi dan univ pada sistem di sscasn tidak muncul dan tidak bisa di isi apakah akan berpengaruh kedepanya jika saya mengahiri pendaftaran?</p>		<p>pppk guru ke sini http://gurupppk.kemdudbud.go.id/contact. atau ke helpdesk nya ya</p>
200	<p>Halo min, kalau mau lihat jumlah pendaftar dalam 1 formasi di mana ya?</p>	20 Juli 2021	<p>silahkan dilihat anda punya user, admin medsos tdk punya user</p>
201	<p>zin bertanya, min. IPK yg ditulis dalam surat lamaran itu IPK ybs apa IPK minimal yang dipersyaratkan?</p>	20 Juli 2021	<p>Ya IPK kamu to nggih kan itu data diri kamu, Monggo dibaca dulu menyeluruh</p>
202	<p>Mohon maaf ijin bertanya bpk/ibu, utk guru PAI SMA/K yg tdk ada formasi di sklh induknya dikarenakan se-Jateng hanya ada 11 dan itu sdh terisi. Apakah ada kebijakan utk tetap bisa ikut tes di tahap 1, 2 di lingkup instansi pemprov?</p> <p>Mtrswun</p>	20 Juli 2021	<p>monggo di baca permenpan 28 tahun 2021... nanti kalau masih ada yang kosong setelah yg pertama tes, dicoba lagi</p>
203	<p>Min.. untuk lokasi ujian emg belum bisa dipilih ya??</p>	21 Juli 2021	<p>sbgnm pengumuman di berita web http://bkd.jatengprov.go.id, direncanakan Tilok di Unnes semarang</p>

204	<p>Min mau tanya kualifikasi pendidikan itu yg jdi patokan adalah gelar sarjana atau prodi pelamar juga? Prodi sya bergelar Sarjana Sosial, tpi prodi sya bukan sosiologi. Mohon infonya.</p>	21 Juli 2021	<p>Silahkan sesuaikan kebutuhan pendidikan yg tertera di kebutuhan Formasi, terkait kesesuaian pendidikan nanti tim verifikasi yg akan tentukan, dg melihat kesesuaian matakuliah transkrip</p>
205	<p>min, ambang batas pppk belum ada? Saya searching di google kok belum menemukan jawaban. Adanya ambang batas pas tahun 2019</p>	21 Juli 2021	<p>pppk baca permenpan 29 th 2021</p>
206	<p>sedih saya lupa memasukan kartu keluarga Smiling face with tearSmiling face with tear apa bisa diperbaiki? Semua data dari pemeriksaan narkoba dan sbg sudah lengkap..apa otomatis tidak memenuhi syarat?</p>	22 Juli 2021	<p>Kamu daftar dimana, jangan Galau, Baca ya pengumuman @provjateng ada ngak persyaratan tsb</p>
207	<p>sedih saya lupa memasukan kartu keluarga Smiling face with tearSmiling face with tear apa bisa diperbaiki? Semua data dari pemeriksaan narkoba dan sbg sudah lengkap..apa otomatis tidak memenuhi syarat?</p>	22 Juli 2021	<p>Kamu daftar dimana, jangan Galau, Baca ya pengumuman @provjateng ada ngak persyaratan tsb</p>

208	<p>min mau tanya kalo syarat program studinya untuk pendaftaran suatu formasi beda apakah boleh? Contoh saya S1 Agrekoteknologi daftar ke formasi dengan syarat S1 Pertanian dan Temen saya S1 Pendidikan Seni Rupa daftar ke formasi dengan syarat S1 Seni Rupa</p>		<p>Silahkan mendaftar, Kesesuaian pendidikan nanti tim verifikasi berkas yang akan menentukan, MS atau TMS Oce....</p>
209	<p>Ooh siapa tau bisa dijawab bisa atau tidaknya, takutnya sudah coba daftar yg dekat tapi nanti malah TMS</p>	22 Juli 2021	<p>Admin medsos tidak punya kewenangan ya, nanti malah melampaui kewenangan, karena terkait Pendidikan tidak semudah yang dibayangkan, Banyaknya nomenklatur PT yang berbeda</p>
210	<p>min untuk lowongan CPNS di Pemprov dengan requirement pendidikan S-1 Administrasi Negara bisa diapply sama lulusan S-1 Ilmu Administrasi Negara kan? terima kasih.</p>	22 Juli 2021	<p>Silahkan Mendaftar, kesesuaian Pendidikan nanti Tim Verifikasi yang menentukan MS dan TMS nya</p>

211	<p>Menghubungi admin disdik setempat itu apakah operator disdik kabupaten ya? Kalo iya sbnrnya bbrp hari kmrn jg sudah tanya lgsg. Katanya tdk bisa merubah/perbaiki didata verval terkait NIK tsb. Kira2 harus bagaimana lg ya? @BKNgoid</p> <p>@bkdjatengprov</p> <p>@nadiemmakarim</p> <p>@andy46474</p>	22 Juli 2021	<p>kalau ngak salah, coba di dapodik itu pernah dengar saat iG live BKN dan Kemdikbud, ada menu utk yg bermasalah, coba di ceek aja</p>
212	<p>Hai Admin, mohon pencerahannya. Apakah sama ya formasi antara Guru Bahasa Asing lain dengan GuruBahasa Inggris? Terimakasih.</p>	22 Juli 2021	<p>Kamu mau daftar dimana nich kalo prov Jateng https://bkd.jatengprov.go.id/assets/upload/files/SE%20DIRJEN%20GTK%281%29.pdf</p>
213	<p>admin selamat malam. mohon informasi untuk tes skd lokasinya harus di jateng atau bisa di bkn pusat ya?</p>	23 Juli 2021	<p>di berita web di sini https://bkd.jatengprov.go.id/article/view/862 coba dilihat ya.. RENCANA TITIK LOKASI.....</p>
214	<p>Min, ini saya kualifikasi pendidikan sejarah tp yg ke lock kok guru geografi yaaa? Sarannya saya harus bagaimana min</p>	23 Juli 2021	<p>monggo ke helpdesk http://gurupppk.kemdikbud.go.id</p>

215	<p>Siang min, Maaf mau nanya dong min Untuk formasi pengprov jateng, bisa milih lokasi tes diluar jateng nggak ya(untuk yang domisili diluar jateng)?</p>	23 Juli 2021	tidak bisa
216	<p>Di era pandemi apa bisa memilih lokasi tes diwilayah terdekat? Krn sy daftar cpns di Jawa namun domisili saya berada di Banjarbaru, kalsel, Sehingga saya tidak harus pulang ke Jawa karna sedang musim pandemi jg dan saya mau lahiran kondisinya. apkh bs memilih lokasi?</p>	23 Juli 2021	tdk bisa Prov Jtg rencana di Unnes smg
217	<p>kak kalo surat pernyataan/ surat lamarannya lebih dari 1 lembar boleh egk ya? Soalnya kalo di sesuaikan dgn format yg sesuai dgn ketentuan egk cukup kalo cuman 1 lembar.</p> <p>Iya kak ,sudah sesuai dgn pendidikan saya ,tapi tetep gak muat 1 lembar kalo fontnya 12 ,apakah tetep boleh jika lebih dari 1 lembar?</p>	23 Juli 2021	<p>disesuaikan, kebutuhan penddkn yg ditulis hanya sesuai punyamu tdk semua</p>

218	<p>Admin, izin bertanya. Setelah ada perubahan reset pendaftaran P3K Guru, untuk isian PT kok skrg ndak autocomplete ditambah di prodi juga tidak masuk isian akreditasinya ya? Apakah tidak apa2 klo langsung submit atau emang sedang trouble? Trima kasih mihon responnya</p>	24 Juli 2021	terkait aplikasi ke helpdesk sscn ya
219	<p>Saya ingin mennanyakan prihal jmlh lampiran yg hrus ditulis di dalam surat lamaran Dlm sscn tertera 7 jenis file yang diupload trmasuk surat lamaran Jika misalnya surat pernytaaan menjadi 2 lmbar. Berapakah jumlah lampiram yg harus tertuli di dalam surat lamaran???</p> <p>Terimakasih min atas responnya. Yang mmbuat saya merasa sedikit bingung adalah ketika satu jenis file lebih dari satu lmbar. Yang hrus ditulis jumlah lmbar atau jumlah jenis file yang diup.</p>	24 Juli 2021	<p>he he lha brp yg kamu lampirkan kok tanya mimin, kan yg buat lamaran kamu</p>

220	<p>hallo admin @bkdjatengprov yang baik, mw nanya apakah S-1 Studi Pembangunan sama maknanya dengan S-1 Pembangunan Wilayah? terimakasih atas responnya</p>	24 Juli 2021	silahka. daftar terkait kesesuaian ijasah kewenangan tim verifikator berkas
221	<p>Selamat sore... Mohon maaf apakah saya bisa bertanya jumlah pendaftar PPPK untuk formasi D3 keperawatan di RSUD Tugurejo, RSJ Amino Gondo dan RSUD Moewardi? Terima kasih</p>	24 Juli 2021	tidak bisa bukan kewenangan admin
222	<p>Min boleh minta file contoh surat lamaran yg CPNS ? Soalnya download di situs BKDjateng tdk bisa dibuka.. Terimakasih</p>	24 Juli 2021	yg lain bisa kok masa kamu ngak bisa sendiri
223	<p>Min boleh minta file contoh surat lamaran yg CPNS ? Soalnya download di situs BKDjateng tdk bisa dibuka.. Terimakasih</p>	24 Juli 2021	yg lain bisa tuh
224	<p>Min mau tanya kalau di formasi pendidikan nya S1 Manajemen Pemasaran tapi saya S1 Manajemen apakah bisa ikut daftar?</p>	24 Juli 2021	silahkan daftar Kesesuaian ijasah /pendidikan kewenangan tim verifikator

225	siang kak izin bertanya, apakah lulusan dr prodi ilmu hukum bisa mendaftar di formasi S1 Hukum? Terimakasih	24 Juli 2021	silahkan mendaftar, kesesuaian ijazah/pendidikan kewenangan tim verifikasi
226	min p3k pemberkasan apakah pake akreditasi kampus?	25 Juli 2021	pemberkasan apa bro
227	Syarat dftr p3k pke akreditasi g		Dibaca pengumuman nya Dulu kalau mau daftar masih ada di website Berita paling depan nggih, jd lebih komplit
228	izin bertanya di bagian nomor 8 f dijelaskan jika ada perubahan nomenklatur program studi dilampirkan, dilampirkannya dijadikan satu file dengan apa nggih? Apakah satu file dg surat pernyataan 7 poin? Mengingat di web sscasn tdk ada tempat utk upload surat tsb.	25 Juli 2021	nomenklatur pendidikan ya jdkan dg yg sejenis to nggih

229	<p>min, mau tanya donk, saya lulusan umy th 2004, kla itu pada saat lulus kreditasi perguruan tinggi dan prodi lagi dlam proses, dan keluar tahun 2005, prodi keperawatan dan sekarang ngajar di smk keperawatan, mohon solusi untuk akrefitasinya min</p>	26 Juli 2021	<p>kok mohon solusi ke admin, lha berkas akreditasi kan yg punya kampus, kan yg tahu kampusnya data apa yg dipunyai</p>
230	<p>saya guru swasta kendal, mapel bhs Arab, awal daftar lngsung kekunci di instansi jateng. Tgl 24 saya reset kg kekunci di instansi kendal. Pdhal tdk ad formasi guru arab, apa sy bisa ikut seleksi kompetensi 2 untuk formasi guru bhs arab diprov.jteng</p>	26 Juli 2021	<p>baca alur di permenpan no 28 th 2021</p>
231	<p>mau tanya min, kalau di contoh surat lamaran tertulis nomor pendaftaran terus diisi apa ya?</p>	26 Juli 2021	<p>salah alamat nggih tanyakan itu contoh punya siapa</p>
232	<p>Pagi Min, mau tanya untuk penempatan di RSUD Dr Moewardi Surakarta koq di pengumumannya tertulis RSU Dr Moewardi Surakarta ya..ada perbedaan singkatan...ini jd masalah tdk ya? setau saya rs tsb memang RSUD bukan RSU</p>	26 Juli 2021	<p>ya disesuaikan</p>

233	min apakah kita perlu kirim berkas?	26 Juli 2021	mboten
234	weleh meniko postingan jenengan pengelola barang lan pranata komputer tesih kirang, nalika sakmeniko lumayan kathah, e... Alah	26 Juli 2021	coba di cek twit, sebelumnya tidak pernah dikeluarkan jml nggih
235	Untuk P3K juga min?(sosialisasi)	29 Juli 2021	Monggo diikuti nanti, mimin hanya bantu share Info nggih

an cukup diumumkan dan dilampirkan dipengumuman